

## Vorschau: Nächste Woche im Auto-Medienportal

**In der kommenden Woche wirft der Genfer Automobilsalon seine Schatten voraus und es herrscht die Ruhe vor dem Sturm. Ford gewährt vorher bereits einen ersten Blick auf den überarbeiteten Focus, und Porsche stellt seinen Macan vor. Mit der kleinen Ausgabe des Bestsellers Cayenne stößt der Stuttgarter Sportwagenhersteller in das für ihn neue Segment der Kompakt-SUV vor. Im Fahrbericht geht es um den Kia Pro Cee'd vor. Der dreitürige kompakte Koreaner muss sich nicht hinter europäischen Fabrikaten verstecken.**

Darüber hinaus finden Sie wie gewohnt täglich aktuelle Meldungen rund um Auto, Motorrad und Verkehrspolitik sowie Berichte über die jüngsten Entwicklungen in der Automobilwirtschaft. ([ampnet.net](http://ampnet.net))

## Bilder zum Artikel

---



Porsche Macan Turbo.



Kia Pro Cee'd.

---